



Mercredi 17 juillet 2019 *Edition unique*

Presse Nationale

> Politique



Thomas Litscher en fin de mission

Thomas Litscher, ambassadeur de Suisse en Côte d'Ivoire est en fin de mission dans le pays. Le diplomate est allé faire ses adieux au Président de la République Alassane Ouattara, hier mardi 16 juillet 2019, au palais de la Présidence à Abidjan-Plateau. Les deux hommes ont saisi l'occasion pour passer en revue la coopération bilatérale entre la Côte d'Ivoire et la Suisse. Thomas Litscher n'a pas manqué de mentionner les investissements suisses en Côte d'Ivoire, notamment dans le domaine de la transformation des matières premières agricoles locales.



En mission en Côte d'Ivoire : Le conseiller chargé de la Jeunesse au département d'Etat américain chez Mamadou Touré

Le conseiller spécial au département d'Etat américain chargé de la Jeunesse, Andy Rabens, séjourne en Côte d'Ivoire. Il a été reçu, le 15 juillet 2019 à Abidjan-Plateau, en audience par le ministre ivoirien de la Promotion de la Jeunesse et de l'Emploi des Jeunes, Mamadou Touré. L'objectif de cette mission est d'encourager les jeunes dans leur ensemble à s'intéresser et à s'impliquer dans le processus de démocratisation de leur état, en participant activement aux processus électoraux. «Les jeunes doivent briguer des postes électifs», a recommandé Andy Rabens. Saisissant l'occasion, il a exhorté les jeunes de Côte d'Ivoire à s'inscrire davantage sur la liste électorale.



Plus de 5 mois après leur mise en liberté sous conditions/Gbagbo-Blé Goudé : ce qui était tant attendu est tombé, hier

La Chambre de première instance 1 de la Cour pénale internationale (CPI) a présenté, le 16 juin 2019, l'exposé détaillé des motifs de sa décision d'acquiescement de Laurent Gbagbo et Charles Blé Goudé, prise le mardi 15 janvier 2019.

> Economie



Affichage publicitaire : Sidi Touré lance l'opération d'assainissement

Le ministre de la Communication et des Médias, Sidi Tiémoko Touré, a lancé le 15 juin 2019, l'opération d'assainissement de l'affichage publicitaire par le démantèlement des panneaux irréguliers dans le District d'Abidjan.



Les Ports ivoiriens en prospection aux Pays-Bas

Une équipe composée de membres du top management du Port autonome de San Pedro (PASP), conduite par son directeur général, Hilaire Lamizana, a effectué récemment une mission de prospection et de partage d'expérience aux Pays-Bas.



Passation des marchés publics : Les responsables des cellules ministérielles reçoivent des véhicules

Les responsables de 15 cellules de passation des marchés publics de ministères ont reçu, le 15 juillet 2019, chacun, un véhicule au siège de l'Autorité nationale de régulation des marchés publics (ANRMP), à Cocody-Riviera. Cette phase vient clore l'opération de remise de véhicules, a rappelé le conseiller spécial du Premier

Ministre, Coulibaly Non Karna.



Secteur du pétrole et de l'énergie : l'École supérieure interafricaine de l'électricité de Bingerville réouverte bientôt

A l'occasion de la cérémonie de clôture du séminaire-bilan sur le secteur du pétrole et de l'énergie en Côte d'Ivoire, le 16 juillet 2019 à Yamoussoukro, le ministre du Pétrole, de l'Energie et des Energies renouvelables, Abdourahmane Cissé, a annoncé la réouverture prochaine de l'École supérieure interafricaine de l'Electricité de Bingerville (ESIE).



Lutte contre la corruption : des modules seront enseignés à l'école

La Haute Autorité pour la bonne Gouvernance (HABG) lance, ce 18 juillet 2019 à Abidjan-Plateau, l'introduction des modules de formation sur la prévention et la lutte contre la corruption dans les programmes d'enseignement.

> Société



Odienné/Tiémé : plusieurs dons faits à la localité

Une ambulance médicalisée offerte par le Premier ministre Amadou Gon Coulibaly a été offerte a été offerte à la sous-préfecture de Tiémé, située à 25 km d'Odienné. Cette cérémonie qui s'est déroulée en présence de plusieurs personnalités dont le ministre de la Santé et de l'Hygiène publique, Aka Ouélé, a été également marquée par l'inauguration d'une école primaire de trois classes offerte par la ministre en charge de l'Education nationale, Kandia Camara.



Représentation de la femme dans les assemblées élues : Le projet de loi adopté en commission, hier

Les députés membres de la Commission des affaires sociales et culturelles de l'Assemblée nationale ont adopté à l'unanimité, hier 16 juillet 2019, à l'hémicycle à Abidjan-Plateau, le projet de loi favorisant la représentation de la femme dans les assemblées élues. «Le débat était démocratique et ouvert. Ce qu'il s'est passé à l'Assemblée nationale est historique. C'est une avancée historique pour les femmes de Côte d'Ivoire, je dirais les femmes du monde parce que nous contribuons à améliorer le taux de participation des femmes aussi bien en Côte d'Ivoire que dans la région et dans le monde», s'est réjoui la ministre en charge de la Femme, Bakayoko-Ly Ramata.



Plateforme Nationale de Coordination du Financement de la Santé : Le Premier Ministre va installer les organes constitutifs

La Plateforme nationale de Coordination du Financement de la Santé (PNCFS) sera lancée officiellement le jeudi 18 juillet prochain par le Premier Ministre Amadou Gon Coulibaly. Le Chef du gouvernement va installer les organes constitutifs de ce nouveau dispositif de financement de la santé. Le directeur général de la Santé, Pr Samba Mamadou qui a donné l'information, a expliqué qu'un dossier d'investissement de près de 1 658 milliards de FCFA a été validé au terme de ce dialogue sur le financement du secteur de la santé. Et sur la somme à mobiliser, il est prévu une contribution de 664,9 milliards de FCFA de la part de la Côte d'Ivoire.



Hadj 2019 : Mille pèlerins déjà en terre sainte

Les premiers pèlerins du contingent étatique sont à Médine (Arabie Saoudite) depuis hier mardi dans la matinée. Ils étaient 500 pèlerins accompagnés de leurs encadreurs. Ils ont reçu les encouragements du ministre de l'Intérieur et de la Sécurité, Sidiki Diakité. Le ministre a exprimé sa reconnaissance aux gestionnaires du pèlerinage, à la direction générale des Cultes et au Commissariat au Hadj pour le travail abattu et les différentes innovations apportées dans l'organisation du cinquième pilier de l'Islam.



Un bataillon ivoirien bientôt déployé au Mali

Un bataillon ivoirien devrait être bientôt déployé au Mali pour appuyer les forces de maintien de la paix dans le cadre de la lutte contre le terrorisme, a annoncé dimanche l'ambassadeur de France en Côte d'Ivoire, Gilles Huberson. Il s'exprimait devant des personnalités politiques dont le Président de la République, Alassane Ouattara. Ils sont un peu plus de 1 500 militaires.



Santé : une plate-forme installée demain

Au cours d'une conférence de presse, le 15 juillet 2019 à Abidjan, le directeur général de la Santé, Mamadou Samba, a annoncé l'installation de la Plateforme nationale de Coordination du Financement de la Santé (PNCFS) le jeudi 18 juillet à 14h à la Primature.

Vu sur le Net

> Politique



L'opposition ivoirienne opposée au projet de loi sur la CEI

Le texte de projet de loi portant recomposition de la Commission électorale indépendante (CEI) mis à la disposition des députés le vendredi 12 juillet, ne plaît pas à l'opposition à l'Assemblée nationale de Côte d'Ivoire (PDCI-RDA, Vox populi, Rassemblement). Ce groupement de partis d'opposition l'a fait savoir lors d'un point-presse le mardi 16 juillet, au siège du Parti démocratique de Côte d'Ivoire (PDCI-RDA).



Ahoussou Jeannot, Duncan et Diby exclus des directions du RHDP

Le Président de la République Alassane Ouattara a procédé à des réaménagements au sein du directoire du Rassemblement des Houphouëtistes pour la Démocratie et la Paix (RHDP). Comme fait marquant, les sorties de cadres de l'ex-parti du PDCI-RDA qui ont pourtant opté pour le RHDP. Il s'agit d'Ahoussou Jeannot, Charles Koffi Diby et Daniel Kablan Duncan. Pour l'heure, les raisons sur ces sorties de ces cadres au sein du directoire du RHDP ne sont pas encore connues.

> Economie



Cacao : la Côte d'Ivoire et le Ghana lèvent la suspension de la vente de la récolte 2020-2021 (Communiqué)

Dans un communiqué, le directeur général du Conseil du Café et du Cacao, Koné Brahim Yves, a annoncé que les deux pays décident de la levée de la suspension des ventes de la récolte 2020/2021 à compter de ce jour 16 juillet 2019. Ci-après le communiqué intégral : « A l'issue de la rencontre des 11 et 12 juin 2019 à Accra sur le revenu du producteur, impliquant les négociants, les transformateurs et les chocolatiers, pour échanger sur la mise en œuvre d'un prix plancher commun pour le cacao produit en Côte d'Ivoire et au Ghana, un Comité Technique d'Experts comportant toutes les parties fut constitué à l'effet d'approfondir les réflexions sur la mise en œuvre. En attendant les conclusions de la réunion du Comité à Abidjan, le 3 juillet 2019, la Côte d'Ivoire et le Ghana ont suspendu les ventes de la récolte 2020/ 2021 jusqu'à nouvel ordre. Après de longues délibérations avec les parties prenantes à la rencontre d'Abidjan, la Côte d'Ivoire et le Ghana ont mis en œuvre un concept de prix plancher par l'instauration d'un Différentiel de Revenu Décent (DRD) de 400 Dollars US par tonne, pour tout contrat de vente de cacao obtenu auprès des deux pays pour la campagne 2020/ 2021. Au regard de ce qui précède, les deux pays décident de la levée de la suspension des ventes de la récolte 2020/2021 à compter de ce jour 16 juillet 2019 ».



Stimuler l'entrepreneuriat chez les jeunes : Le ministre Diarrassouba lance l'incubateur « Orange corner »

Le ministre du Commerce, de l'Industrie et de la Promotion des PME, Souleymane Diarrassouba, a procédé, le 12 juillet 2019 à Abidjan, au lancement de « Orange corner », un incubateur présent dans plusieurs autres pays. A cette occasion, le ministre ivoirien a assuré à l'ambassadeur des Pays-Bas en Côte d'Ivoire, Robert Van Den Dool, que son initiative est en parfaite cohérence avec la politique du gouvernement de faire de la Côte d'Ivoire une nation de startups et un pôle d'innovation technologique. Selon Bintou Appia, directrice des affaires institutionnelles et juridiques représentant Brassoivoire, ce programme va permettre de développer l'esprit créatif des jeunes entrepreneurs en leur fournissant des opportunités.



Redynamisation des secteurs énergie et pétrole : Abdourahmane Cissé annonce 167 actions prioritaires

Après deux jours d'intenses travaux, du 15 au 16 juillet, regroupant aussi bien les acteurs du secteur public que ceux du secteur privé, dans le cadre du séminaire énergie et pétrole, à Yamoussoukro, 167 actions prioritaires ont été élaborées pour la redynamisation des secteurs énergie et pétrole de la Côte d'Ivoire. Selon le ministre de tutelle, Abdourahmane Cissé, il s'agit de 80 actions en énergie et 87 actions en pétrole.



Financement de la santé en Côte d'Ivoire: Gon Coulibaly installe la Plateforme nationale de coordination jeudi

Le premier dialogue national sur le financement de la santé en Côte d'Ivoire, organisé du 15 au 18 avril dernier par le ministère de la Santé et de l'Hygiène publique, a, dans ses conclusions, préconisé la mise en place et l'opérationnalisation d'une Plateforme nationale de coordination du financement de la santé (Pncfs). C'est pour matérialiser cette importante recommandation que le ministère de la Santé et de l'Hygiène publique organise, ce jeudi 18 juillet, à l'Auditorium de la Primature au Plateau, une cérémonie officielle marquant le démarrage des activités de la Pncfs. L'événement est placé sous la présidence du Premier Ministre Amadou Gon Coulibaly.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci



@gouvci



@gouvci.official



gouvcivideo



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.